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La persona que quiere ser aprendiz SENA e 
ingresa a la institución, es alguien que en un 
proceso educativo comienza a entender mejor 
su entorno y la visión a favor de su ciudad. 
Los proyectos de investigación son el puente 
para que una sociedad se beneficie de los 
avances y estudios percibidos de los factores  
internos y externos, incrementan la posibilidad 
de abrir nuevas puertas y abrir los ojos a las 
oportunidades no identificadas por las vendas 
de la ignorancia. Mediante nuestro transcurso 
como aprendices SENA hemos entendido que el 
futuro está encadenado a la investigación y que 
las posibilidades están disponibles para los que 
quieran aprovecharlas. Sin duda alguna hemos 
recibido una experiencia empresarial, social y 
cultural que nos motiva a ser mejores en lo que 
somos y que si nos apoyamos los unos a los 
otros somos capaces de salir adelante y otorgar 
ventajas a los que apenas están empezando un 
nuevo modelo de aprendizaje, que la unión entre 
el estado, el empresario y las instituciones son la 
solución a los problemas actuales y futuros que 
nos enfrentaremos. 

Nuestro mensaje es claro y directo, queremos que 
más personas se unan a el apoyo investigativo 
que  a pesar de ser escaso actualmente, está 
tomando fuerza y proyectará al departamento 
del Tolima a ser una fuerza competitiva gracias 
a las múltiples ventajas que poseemos y a las 
mejorías comerciales que se están desarrollando 
en el 2014. Por el momento somos aprendices 
SENA que visionamos a un mejor mañana para 
el departamento y que gracias a la motivación 
de nuestros amigos, instructores y directivos, 
sabemos que tenemos todas las herramientas 
para crear y creer en la innovación y la 
asociatividad, esta última, la cual aprendimos 
gracias a las oportunidades que recibimos de 
conocer diferentes ejemplos como  fue para 
nosotros el departamento de Antioquia, con el 
cual nos sentimos agradecidos por compartirnos 
sus conocimientos y abrirnos las puertas 
para aprender y poder adoptar estrategias 
que funcionan y se piensan implementar con 
paciencia y mucho esfuerzo. 

Hoy no soy el mismo joven que entró hace más 
de un año al SENA, soy alguien completamente 
distinto y capacitado para desempeñarse en una 
nueva carrera, seguí mi instinto y este me llevó 
a obtener nuevas experiencias, conocer nuevos 
sitios, rodearme de personas con un conocimiento 
extraordinario. Y todo esto gracias al apoyo que 
desde mi primer día de inducción me ha brindado 
el SENA, allí conocí la investigación y descubrí 
algo completamente apasionante, con poder de 
cuestionar, aclarar y transferir conocimiento. 

Entendimos que el fomento a una cultura y a un 
sentido de pertenencia de dónde venimos es lo 
que nos hace orgullosos de ser quienes somos, 
colombianos que queremos cambiar la imagen 
que internacionalmente tienen en conceptos 
negativos y que si empezamos a unirnos desde lo 
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más pequeño hasta lo más grande, América Latina 
es y será un ejemplo de progreso colaborativo. 
Como dice una vieja canción “No hay sociedad 
si cada uno vive en su isla”.

Nuestra invitación es a apoyar lo nuestro, 
no abandonar nuestros orígenes, creer en la 
investigación y seguir compartiendo lo aprendido. 
Agradecemos al SENA por mostrarnos la otra 
cara de la educación y saber que en realidad 
hay gente que se preocupa por beneficiar de la 
sociedad y que el futuro de Colombia está en 

manos de las nuevas generaciones que debemos 
sostener y enfrentar los futuros retos que nos 
depara pero que no dejaremos de encarar y 
solucionar. Hoy me encuentro contento y 
agradecido con la experiencia adquirida, valoro 
la educación y la considero una de las mejores 
inversiones que podemos hacer en nuestra vida. 
Por último y respondiendo al pregunta del título, 
la cual espero haya aclarado las dudas, realmente 
VALE LA PENA.


